

de docteur en philologie classique à la Faculté de Philosophie et Lettres de notre Université. Il poursuit ses études à Paris où il obtient, en 1925, le titre d'Elève titulaire de l'Ecole pratique des Hautes Etudes. C'est là qu'il va sentir s'éveiller une vocation irrésistible pour l'étude du latin médiéval.

L'enseignement secondaire l'absorbe pendant une vingtaine d'années, puis sa nomination de bibliothécaire-bibliographe à l'Université de Liège, en 1942, lui permet enfin de se consacrer d'une manière plus continue à l'élaboration de ses travaux scientifiques. Il voit ses efforts consacrés, en 1945, par sa nomination en qualité de chargé de cours.

Il a notamment publié, en 1943, une *Histoire des lettres latines du moyen âge* qui connaît un grand succès, entre autre sous la forme d'une traduction anglaise largement diffusée.

Il était Officier de l'Ordre de Léopold et Commandeur de l'Ordre de Léopold II.

Firmin Liégeois

Décédé le 11 décembre 1971, Firmin LIEGEOIS, professeur émérite, était né à Ethe le 6 août 1888. Ses études effectuées à Bastogne, Louvain, Cureghem, sont couronnées en 1913 par l'obtention du grade de Docteur en médecine vétérinaire avec grande distinction.

La guerre qui survient peu après est particulièrement meurtrière pour les siens et Firmin LIEGEOIS, après avoir participé à toute la campagne, se retrouve capitaine-vétérinaire et libre en 1919. Il devient aussitôt assistant et peu après agrégé à l'Ecole de Médecine vétérinaire. En 1931, il prend la succession de son maître HEBRANT comme titulaire des enseignements de pathologie médicale et ce jusqu'en 1958.

C'est ainsi que pendant 40 ans le Professeur LIEGEOIS explorera les vastes horizons de la pathologie animale.

Membre de l'Académie Royale de Médecine de Belgique, Firmin LIEGEOIS était Grand Officier de l'Ordre de Léopold.